
別記様式（第８条関係）

会 議 録

会議の名称 令和４年度第２回日向市男女共同参画推進審議会

開 催 日 時 令和４年 11月 18 日（金） 13 時 30 分から 15 時まで

開 催 場 所 日向市役所４階 第１～３委員会室

出 席 者

出席委員：10名
多田委員、本山委員、足立委員、三浦委員、岩田委員、橋本委員、

荒神委員、髙橋委員、岩本委員、酒井委員

事務局：４名

議 題

・令和３年度「第５次日向市男女共同参画プラン」関連事業実施状況報告

書（案）について

・講話（講師：日向公共職業安定所 多田真理子所長）

会議資料の名称

及び内容

・令和３年度「第５次日向市男女共同参画プラン」関連事業実施状況報告

書（案）

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会 議 内 容

■開会

■令和３年度「第５次日向市男女共同参画プラン」関連事業実施状況報告書（案）について

事務局から、令和３年度「第５次日向市男女共同参画プラン」関連事業実施状況報告書（案）

について説明を行ったのち、質疑応答を行った。

＜質疑・意見＞

○委員

地区の広報紙に市の取組等を掲載しているが、今月はさんぴあの取組を掲載しようと思って

いる。

○委員

日向の子どもたちへの未来づくりの部分、「男女共同参画という視点を持って児童生徒に講義

できる講師の確保が必要である」とある。具体策をどのように考えているのか。

●事務局

さんぴあや県のセンターにいろいろな講師がいる。教育委員会から講師派遣や紹介の依頼が

あった場合には、そのあたりを紹介し、講師の確保に努めたい。

○委員

さんぴあでも出前講座ができるし、県のセンターの講師派遣事業もあるので、ぜひ紹介して

ほしい。



○委員

県男女共同参画推進員は会を組織し、さんぴあに登録し自主活動をしようとしている。市の

研修や講演の際には推進員にも案内をしてほしい。

●事務局

市の方にはどなたが推進員かの名簿が届いているので、いろいろな講座等の案内を行いたい。

○委員

小学校に対し、建設業の出前講座を行っている。重機の運転を子どもたちと一緒に行うが、

講師が男性である場合、女子児童に対しては配慮が必要となる。そんなとき、女性の運転手が

いてくれたらと思う。建設業の未来のために、従業員確保のためにも、小学校等から要請があ

れば行きたいと考えているので、情報があればいただきたい。

○委員

いろいろな取組を頑張ってこられたと思う。ただ、子どもの健診や参観日等は母親が行くも

のというイメージが抜けていないように思う。研修や教育活動はとても大事だが、成果が出て

いるのかは長い目で見ないと分からない。次の計画を立てるときや評価をするときに、回数や

人数だけでは分からない成果について、報告書で示してほしい。

●事務局

評価方法についてはずっと続いている課題だと考えている。実績としてどれだけ上がってい

るかの判断は難しいが、少しずつでも継続していくしかないと考えている。今後はアンケート

等を取るときに、実績が見れるようなアンケートの取り方を考えていきたい。

●事務局

６次プランの目標値の設定は、５次プランのものをブラッシュアップさせて改めている部分

もある。回数や参加人数だけではなく、満足度等の目標も少しずつ取り入れながら計画を実行

していかなければならないと考えている。

報告書の作り方に関しては、課題や問題ばかりではなく、いい部分も取り入れていければよ

いと考えているので、研究したい。

○委員

「固定的性別役割分担意識等を解消するための講座や広報をする」と出ているが、講座への

参加者が少ないとか、広報誌を見てほしい世代に見てもらえないという状況がある。審議会に

はいろいろな方がいらっしゃるので、講座への参加や情報を広めるための方法についてお話が

伺いたい。

■ 講話

日向公共職業安定所 多田真理子所長から、「公正な採用選考について ～人を人としてみる

～」という演題で講話をしていただいた。

■ 事務連絡、その他

事務局から、次回の審議会の開催予定について説明した。

■ 閉会


